

まちのわだい



▲猪の絵馬が大人気！



身近なできごとや旬の話題を、企画振興課秘書広報担当（☎6550）までお知らせください。皆さんからの情報をお待ちしています!!

亥年、猪の絵馬が大人気！ 猪ゆかりの馬見岡綿向神社

元旦、馬見岡綿向神社には、年明けからたくさん的人が初詣に訪れました。亥年の今年は、当神社の神の使いであると伝えられている猪にちなんだものが人気を集めています。

境内には、昨年末から「神猪」が登場。これは、(株)ヒロセ会長の広瀬三十二さん（上野田）が奉納されたものです。真っ白な猪が、本殿を向いています。珍しい猪の像と記念写真を撮る参拝者もおられました。

また、12年に一度、亥年にだけ授与される猪の絵馬も登場。これは、宮司さんが一つひとつ焼印を押されたものです。うわさを聞いて来られた人々は、「人に頼まれて：」「縁起物だから」と一人で2枚、3枚と手にされていました。



▲神社の境内に「神猪」の像が登場

1月からテレビ朝日で放送される連続ドラマ「エラいところに嫁いでしまった！」の撮影が、12月24日(日)、近江鉄道日野駅にて行われました。当日は、主人公・仲間由紀恵さんと谷原章介さんの会話を中心とし、必佐幼稚園の園児たちと先生も出演し、約4時間の撮影が行われました。

たいへん寒い日の撮影となりましたが、園児たちにとつて素敵なクリスマスの思い出となつたのではないかよう。撮影されたシーンは、1月11日(木)の第1話の中で放送されました。

日野駅を舞台に 必佐幼稚園児たちが 仲間由紀恵さんと共に



▶花嫁衣裳の仲間さんと谷原さん



▶必佐幼稚園児と先生も出演





まちのわたり



▲色とりどり、素材も様々に工夫を凝らした年賀状作品が展示されました

毎年恒例の「町民年賀状展」が今年も日野町連合青年会主催で開催されました。元旦、綿向神社の境内で展示され、その前で表彰式が行われました。

応募作品は一般14点、小学生495点合計509点でした。連合青年会長の福永晃仁さんは今年の傾向について、「版画作品の出品が多く、受賞されたものもありました。また、折り紙や毛糸などを使い、ハガキの枠からはみ出すような立体作品も見られました」とお話しくださいました。



今年もよろしくね！

第27回町民年賀状展開催



▶くるま座トークの様子



▶今年も、子どもたちの安全を守るために活動されます

一人でがんばらないで…

「男女共同参画ひろば」講演会開催

1月8日(月・祝、わたむきホール
虹において、町と県の共催で「東近江
地域・日野町男女共同参画ひろば」を開催。「これから家族のあり方、家
族の声がきこえてますか?」をテーマ
に、汐見島幸さんのお話を題とする座談会
が行われ、会場は200名を超える皆さんがお越しになり、大盛況となりました。
参加された子育て中のお母さんは、「子育ては、母親一人でがんばらなければいけないと思っていたが、父親は
もちろん、いろんな人に関わって子育てをすることが、子どもにとつても良いのだ」と気付きました」と感想を話さ
れていました。

「必守会は、県下でも例の少ない主に40歳代の若い年齢層で構成されています。自主防犯組織であり、日野駅の巡回など、精力的な防犯活動をされている。今年一年間も安全に気をつけて防犯活動を行ってください」と述べられました。

また、北比都佐駐在所の野口武さんからも温かい激励の言葉を受け、メンバーやは、「地域の子どもたちの安全を守る」決意を新たにされました。

1月5日(金)、必佐公民館前にて、「必守会」出初式が行われ、この日集まつた必守会メンバーたちは、日野警部交番の北脇所長事務代理より訓示を受けられました。

今年も「必ず守る」決意新たに
「必守会」出初式

一必守會出初式